



CÂMARA MUNICIPAL

**Thème: XV Congrès International des Villes Educatrices**

Chers Membres

de l'Association internationale des villes éducatrices,

En tant que maire de Cascais, j'ai le plaisir de vous informer que le XVème Congrès International des Villes Educatrices se tiendra les 13, 14, 15 et 16 novembre 2018 au Centre des Congrès d'Estoril à Cascais. J'invite à la réservation de ces dates pour refléter et partager sur les pratiques locales de chaque ville éducatrice, à partir du Thème: Ville du Peuple.

Nous parlerons sur les axes suivants:

- 1º - La ville: Concevoir la ville à partir des besoins humains et des aspirations humaines;
- 2º - L'appartenance: la convivialité pour le sentiment d'appartenance à la ville
- 3º - Les gens: la ville pour les gens et leur potentiel personnel

Nous invitons toutes les communautés locales à présenter les projets qu'elles développent dans leurs villes en deux modes (ci-joint les lignes directrices):

- a) En "Expériences pour les débats"
- b) En "Expériences sur écrans intelligents"

Étant donné que Cascais valorise la participation des jeunes dans la communauté et est Capitale européenne de la Jeunesse en 2018, nous considérons également qu'il est essentiel de donner la parole aux jeunes au Congrès, où ils peuvent refléter sur le thème «Ville appartenant aux gens» dans des ateliers destinés uniquement à ce public (normatif en annexe).

Nous serions honorés de compter sur votre participation au Congrès.

Sur le site du congrès (<http://www.congressoalice2018.cascais.pt/>) vous trouverez des informations mise à jour et des détails sur l'organisation.

Meilleures salutations

Le Maire de Cascais.



Carlos Carreiras